

Una fallecida, un menor herido y 30 damnificados dejó incendio forestal en Los Chacayes

Una verdadera tragedia ocurrió la tarde del pasado domingo en el sector de Los Chacayes en la comuna de San Esteban. Pasadas las 14:00 horas se dio la alarma por un incendio de pastizales, el que rápidamente creció y fue declarado como incendio forestal.

El fuego avanzó producto del viento y consumió ocho viviendas, dejando un total de 30 personas damnificadas. Lamentablemente, una mujer no logró escapar del lugar y falleció producto del siniestro. Otro menor resultó con quemaduras de gravedad y permanece internado en el Hospital San Camilo de San Felipe.

El alcalde de San Esteban, **Christian**

• Municipio de San Esteban inició una campaña para poder ayudar a las personas afectadas.—

Ortega, señaló que «lamentablemente tuvimos un incendio forestal que afectó el sector de Los Chacayes alto, cerca de 15 hectáreas fueron las consumidas por el fuego, ocho viviendas, y lamentablemente, una vecina fallecida, hay un niño que está en el Hospital San Camilo. Hoy estamos con las familias, evaluando los daños y canalizando las ayudas».

En cuanto a las condiciones del sector y si eran difíciles de acceder, el edil comentó que «es un camino angosto, es un sector rural que está arriba del camino internacional, los vehículos de emergencia pudieron lle-

gar, cuando pasan situaciones como esta, mucha gente quiere ir a mirar y eso entorpece el trabajo de los equipos de emergencia».

En este contexto, Ortega agradeció y destacó el trabajo de todos los equipos de emergencia que trabajaron en este incendio, «quiero destacar que Conaf llegó rápidamente, hubo cerca ocho aeronaves volando en el sector, Bomberos, Carabineros y todos los equipos municipales. La acción de Bomberos y Conaf fue muy rápida lo que permitió que no se extendiera o que tuviéramos mayores daños en el sector».

Por tal motivo, es



El fuego lamentablemente destruyó 8 viviendas.



Con apoyo aéreo de debió combatir el incendio.

que se ha iniciado una campaña solidaria para ir en ayuda de las personas, en concreto, se estarán recibiendo alimentos no perecibles, agua embotellada, mate-

riales de aseo, alimentos para mascotas y materiales de construcción.

Desde el municipio indicaron que no se recibirá ropa. Quienes deseen

aportar, deben llevar las donaciones al centro de acopio que será el salón José Lazcano, ubicado en avenida 26 de diciembre #654, San Esteban.

SAN ESTEBAN AYUDA